

学校教育の始まりは幼稚園から

幼児はいろいろな遊びを通して、たくさんのことを学び、身につけていきます。

幼稚園の 教育目標 「思いきり遊ぶ子」 「よく聞きよく話す子」 「考えてやり遂げようとする子」 心身ともにすこやかで たくましい子を育てます!

⑩ 学校教育課(☎88 - 8112)

遊びを楽しんでもらいま放して、園児と一緒に好さいお子さんを対象に園

育て支援とし



議員制度を取り入れていま 連営について意見を求める評 方々に、幼稚園教育の内容や 小学校長をはじめ地域の

か

れ



遊びを通して学ぶ楽しさを 知り、積極的に関わろうとす ることは、小学校への学習意 ることは、小学生との交流活動 また、小学生との交流活動 など、小学生と同じ給食を食べる など、小学をへの滑らかな移



成器南幼稚園 ☎88-1328

- ◎広い園庭や大型遊具で思いきり体を使って遊ぶことで、幼児期にふさわしい学びや体力の向上を目指します。
- ◎「あいさつ運動」「ボランティア活動(行事補助)」等を実施し、今しかできない子育でを保護者と一緒に進めます。



元気いっぱい、園庭で遊ぼう!

勝山中部幼稚園 ☎88-1271

- ◎異年齢保育で、いたわりや思いやりを育てています。
- ◎自分たちでルールなどを考えて遊ぶ「好きな遊びの時間」を大切にしています。
- ◎小学校や地域との交流で、地域の方の教育力を保育に活かしています。
- ◎視聴覚教材などを活用し、子どもたちの好奇 心を高める研究を進めています。



水族館ごっこ



一輪車もスイスイ

子どもはわがまちの宝

~次世代育成委員会の取り組み~

子どもの数が年々減少していく中、市では家庭・地域・学校が連携して、 これからの「わがまち子育で支援」のあり方を考えることを目的として、次 世代育成委員会を立ち上げています。

ここでは、今年度各地区で行った取り組みをご紹介します。

勝山地区



12月3日に今年で3回目を 迎えるクリスマス会を開催しま す。テーマは『絆』です。 (写真は昨年の様子)

猪野瀬地区



5月に立てた行動目標「あいさつから会話へ」を各家庭で取り組んでもらうよう、ポスターを作成して全戸配布しました。

平泉寺地区



10月30日の町民文化祭で、地域住民と子どもたちとのふれあい交流を目的に、もちつき交流会を開催しました。

村岡地区



6月に村岡小学校4年生31 人が3泊4日の日程で、公民館 に寝泊まりして共同生活する 「わくわく合宿通学」を体験しまし た。

野向地区



6月に子どもたちに野向の自然の素晴らしさと「野性味」を身につけてもらうイベントとして、ホタル鑑賞会を開催しました。

荒土地区



7月に開催された「第4回町 民ラジオ体操祭」には、幼児からお年寄りまで約260人が参加 し、ラジオの曲に合わせて元気 よく体操をしました。

北郷地区



9月に北郷小学校4年生14 人が「北郷町わくわく合宿通学」 を行い、ボランティアの方々と 交流を深めながら、生活基礎能 力の向上に努めました。

鹿谷地区



9月の「鹿谷町合宿通学」では、鹿谷小学校4年生11人が地域内外の多くのボランティアの方たちに見守られながら、大きく成長しました。

遅 羽 地 区



遅羽公民館で地域の方を講師に招き、6月から9月まで全6回、子ども将棋教室を開催しました。子どもたちが児童館から公民館に遊びに来てくれました。